

# EXPERIENCIAS

*En este número de nuestra publicación compartimos dos experiencias muy significativas para el crecimiento profesional, la primera hace referencia al ingreso de nuevos profesionales al Departamento de enfermería, y en segundo lugar a una experiencia internacional.*

Primera experiencia...

En el mes de febrero del 2017, ingresaron al Sanatorio Allende un grupo de profesionales de enfermería, que desarrollan su asistencia en el turno de la noche cuidando pacientes en varios servicios. Esta decisión responde al interés de optimizar la experiencia de los pacientes reforzando la mejor proporción enfermera paciente.

El primer mes dentro de la institución, recibieron y participaron de un Programa denominado de Reciente ingreso que tiene la finalidad de orientar al sanatorio para una mayor adhesión a los objetivos de cuidado a personas y contribuir al aumento de conocimiento y consolidación de la información. Estamos orgullosos y agradecidos que quieran ser parte de este equipo de enfermería, Bienvenidos!!!!

Trabajamos entre todos para que la incorporación a los puestos de trabajo fuera centrada en los principios de calidad y humanización, posibilitando la integración de los profesionales de manera más ágil y planificada, para que la dinámica organizacional, la calidad y el nivel de satisfacción laboral no se vean afectados por este motivo.



## Segunda experiencia

En el mes de Marzo El Lic Alejandro Winderholler, Jefe de Enfermería SA Cerro, tuvo la oportunidad de realizar una visita institucional al Centro de formación M Cristine Schwartz, WHO Collaborating Centre for Nursing Human Resources Development and Patient Safety, University of Miami School of Nursing and Health Studies, que se encuentra ubicada en 5030 Brunson Drive, Coral Gables, Miami Florida, EEUU. Fue recibido y orientado por tres doctores de enfermería: Maria Padron, Johis Ortega y Susana Barroso, quienes se desarrollan ocupando cargos de prestigio en la institución. Este centro cuenta con una trayectoria de excelencia mundial en enseñanza en enfermería, sus principios están fuertemente basados en la metodología de la simulación y la aplicación de la evidencia científica. La visita permitió el recorrido por el actual centro de simulación que comprende una terapia intensiva de adultos, una terapia intensiva pediátrica, un quirófano y una sala de hemodinamia. A su vez fue posible recorrer la etapa final de la construcción de un hospital simulado de 5 pisos que funcionará durante las 24hs como centro formativo de profesionales de la salud.

La oportunidad permitió el intercambio de experiencias y material bibliográfico con el objetivo de poder realizar en un futuro cercano trabajos de investigación colaborativos y rotaciones formativas.

AGRADECIMIENTO a la Escuela de enfermería de la Universidad de Miami, a sus profesores y autoridades por la oportunidad y FELICITACIONES a Alejandro por tan buena experiencia, que redundará sin lugar a dudas al crecimiento y aumento de la calidad en nuestra atención

